

**CARTA DE DIOS - Emisarios de la Luz** 

Amorosos Seres Angelicales, laven con las Energías de la Luz el trauma depositado en su Memoria celular de esta y otras existencias, para que su Ser se mueva hacia la apertura de la puerta que le dará acceso al Puente Arcoíris y a la Multidimensionalidad.

Asimilen de forma consciente a las Energías entrantes de la Luz así se permitan aumentar día a día, a través de la Incondicionalidad del Ser, el Amor, perdón, aceptación y agradecimiento de sí mismos y toda la vida.

Introdúzcanse en la Luz que la Fuente de Todo Lo Que Es les está

enviando en este momento y remuevan los recuerdos e imágenes de sus campos morfogenéticos, así profundicen en sus curaciones celulares y aceleren sus Procesos de Ascensión.

Nuestras Energías están penetrando muy profundamente en todos sus Campos y Centros energéticos, a fin de activar su ADN para la transmutación de sus cuerpos de carbono a cristal, de manera que recuperen y amplíen sus capacidades de sentir a un nivel cósmico.

Ábranse a la calidad espiritual de la Luz que les estamos ofreciendo, recobren el recuerdo de quienes Son, de donde vienen y adónde van.

Dejen que la sutileza de Nuestras Vibraciones se instalen en sus Centros Sagrados, despierten al Maestro y desplacen sus enfoques y percepciones al aquí y ahora del Ser Multidimensional.

Amados Hijos, dejen ir a lo que detiene sus Ascensiones personales, anclen Nuestra Energía y derriben el blindaje del ego, hagan brotar al Emisario de la Luz en sus corazones, abonen las Semillas estelares de su propio jardín empapándolas con las Energías de la Fuente de Todo Lo Que Es.

Les dejamos las vibraciones de Nuestra Conciencia en sus cuerpos, mentes y Espíritus para que abonen el crecimiento de su Ser de forma consciente y reactiven el funcionamiento de sus Cuerpos de Luz a través del Amor Incondicional y las Leyes de la Gracia y la Abundancia del Universo.

Los estamos esperando en la Unidad, mientras los amamos incondicionalmente y más allá de cualquier razón.



## Conexión con el Yo Superior I

Dulces Niños, su Ser Superior es quien los ayudará a construir la segunda parte de sus Puentes Arcoíris para ingresar en la Multidimensionalidad, también lo hará con el posterior anclaje en una realidad elevada para que experimenten un considerable progreso en sus entendimientos espirituales y Maestrías.

En pocas palabras, es el ingreso a su propia Fuente de Luz que les posibilitará sentir y creer antes de ver, ya que reconocerán de forma instintiva a la Verdad de su Ser que los mantendrá de forma natural en sus propios Caminos.

Esto implica que tendrán una conexión directa con sus Guías Espirituales, que siempre están en contacto con ustedes indicándoles cuando hay peligro en sus decisiones, así conserven la dirección en sus Caminos a la Ascensión.

Las Energías de la Luz ya están lo suficiente consolidadas en Gaia, lo único que falta es que ustedes recuerden que se ofrecieron como voluntarios para experimentar las bajas vibraciones y ayudar al planeta a transmutar el caos de la superficie.

Por favor, recuerden que todos son Trabajadores de la Luz, viajen con frecuencia al interior de sus corazones a gestar los cambios que se necesitan para la instalación definitiva de la Era Dorada del Amor y el surgimiento de la Nueva Tierra.

Ya están listos para comenzar a identificar las maniobras de sus egos y trabajar con la fusión con su Yo Superior, para salir de forma definitiva de las limitaciones, separación, carencias y otras tantas bajas vibraciones del Yo inferior.

Las vibraciones seguirán acelerándose a lo largo de este año, incluso ya lo están notando en el tiempo, introdúzcanse en el cambio que les ofrece la Luz, eviten las interferencias de las falsas expectativas en sus procesos, benefíciense de forma consciente con la Verdad de saber quiénes Son.

Bienamados Niños, los exhortamos a ser más receptivos en sus procesos de cambio, así anclen más Luz en su Ser y consigan la

conexión con su Yo Superior que les posibilitará recrear una nueva realidad a partir de su propia Verdad.

Les dejamos la Fuerza de Nuestro Espíritu para que rodeen de énfasis a sus resoluciones de buscar su propia Verdad, para crecer y evolucionar a un estado espiritual que les facilite el Regreso a la Unidad.

Los estamos esperando en la Paz profunda de sus corazones, los amamos infinitamente.

QUE EL RENACIMIENTO Y EL PODER DEL AMOR DIVINO TOME EL CONTROL AQUI Y AHORA! AMOR Y LUZ 441



ARCANGEL CHAMUEL

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

web:www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION